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Sachstand Trägerschaft Technikmuseum 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

nach vorliegenden Informationen ist vorgesehen, dass die Trägerschaft des 

Technikmuseums noch bis zum 31.05.2019 vom Kuratorium Industriekultur in der Region 

Magdeburg e. V. wahrgenommen wird. Ab 01.06.2018 sollte ein/e Mitarbeiter/in durch die 

Landeshauptstadt Magdeburg finanziert und eingestellt werden. Zweck und Hintergrund 

dieses frühen Einstellungstermins sollte die Einarbeitung des/der Angestellten bzw. die 

systematische Einführung in die für die Museumsarbeit erforderlichen Kontaktnetzwerke 

sein. 

 

Nach Auskünften aus dem Kuratorium hat hierzu bisher nichts oder zumindest nichts 

Erkennbares seitens der Stadtverwaltung stattgefunden. Von einer etwaigen Ausschreibung 

der Stelle ist ebenfalls nichts bekannt. Eine Ausschreibungsveröffentlichung wurde bisher 

nicht festgestellt. 

 

Seitens des Kuratoriums bestehen inzwischen Unsicherheiten über den weiteren Ablauf. 

 

Ich bitte Sie, um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Festlegungen bestehen zum zeitlichen und inhaltlichen Verfahren bzgl. der 

Einstellung und Einweisung eines/r Mitarbeiter/in mit dem Technikmuseum/bisherigen 

Träger? 

 

2. Ist ein/e Mitarbeiter/in für das Technikmuseum durch die Landeshauptstadt Magdeburg  

eingestellt worden? 

 

3. Hat eine Ausschreibung für die Stelle im Technikmuseum stattgefunden?                        

Wieviel Bewerber/innen gab es?   

 

4. Wann kann frühestens mit der Arbeitsaufnahme des/r Stelleninhabers/in im 

Technikmuseum gerechnet werden? 
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5. Für den Fall, dass es aus objektiven Gründen zu keiner Stellenbesetzung kommt oder 

kommen kann – was ist für den weiteren Betrieb des Technikmuseums seitens der 

Stadtverwaltung vorgesehen? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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